



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Un grupo pequeño de madres del barrio Lavalle de la ciudad de Viedma, encaró una obra solidaria a pulmón y a puro corazón. Julia y Nidia son dos de ellas quienes conforman una red solidaria que realiza colectas varias, las que son enviadas como ayuda a pequeñas localidades de nuestra provincia.

Lo más valioso de esta tarea, es rescatar el perfil bajo de la obra que llevan adelante, reuniendo para cada viaje ropa, calzado, alimentos, golosinas y todo lo que necesiten los pueblos y parajes de la región sur de Río Negro. Esta agrupación de carácter autónomo fue bautizada como "Vientos del Sur".

En el mes de marzo del año 2007 sus integrantes se trasladaron a Clemente Onelli, ubicado a cincuenta kilómetros al oeste de Ingeniero Jacobacci, donde la pobreza y el olvido de un Estado ausente se ven reflejados en la mayoría de las cuarenta familias que habitan el lugar. Las precarias viviendas reciben leña del Plan Calor, pero el crudo invierno hace que se consuma rápidamente, teniendo que soportar el frío intenso en muchas oportunidades.

Otro de los parajes visitados es Anecón Grande. Treinta (30) son las familias que viven dispersas en medio de los cerros y comparten las mismas penurias. La mayoría de sus habitantes es amable, cabe citar por ejemplo a doña Bernarda Pallalef, mujer cordial que siempre al terminar una frase tiene una sonrisa para brindar, ya que a pesar de las carencias y el olvido, no es menos feliz que alguien que lo tiene todo.

Además de los lugares antes mencionados, las donaciones llegaron también para los chicos que concurren a una escuela hogar ubicada en Atraico, paraje también cercano a la localidad de Ingeniero Jacobacci. Se les entregó ropa y alimentos, los que fueron recibidos con alegría por la gente del lugar.

Un proyecto a concretarse por estos días, es un viaje programado al Paraje Nahuel Niyeu, donde el grupo va a realizar una gran celebración en homenaje a los niños, otra experiencia solidaria y benéfica más.

Muchos rionegrinos, lejos de lujos y de grandes centros poblados viven a su modo, en lugares inhóspitos a los que es muy difícil acceder durante el invierno, llevando una vida distinta, con infinidad de carencias y sumergidos en la desolación.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

El grupo "Vientos del Sur" integrado por: Elías, Lucy, Bruno, Yanina, Jonathan, Daiana, Samuel, Elías, Nidia y Julia, agradecen a todos los que colaboran con ellos donando alimentos, regalos, ropa y pasajes. Asimismo, también a toda esa gente que día a día presta su ayuda anónimamente.

Todavía hay mucho por hacer, pero su trabajo está dirigido sobre todo, a los niños que no son escuchados y a muchos pobladores del sur de Río Negro que están olvidados, porque son ciudadanos rionegrinos sumergidos en un mundo de necesidades.

Por ello:

**Autora:** María Magdalena Odarda



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés social y comunitario, el trabajo que viene desarrollando la agrupación "Vientos del Sur" de Viedma, en la recolección de donaciones que son entregadas a los pobladores de diferentes parajes de la Línea Sur de nuestra provincia.

**Artículo 2°.-** De forma.